

12/08/2014

## **Copiapó: Fiscalía abre investigación por muerte de joven colombiano en accidente de tránsito (Audio)**

Luego del accidente en motocicleta que costó la vida de un joven colombiano en Copiapó. La Fiscalía Local de esta comuna abrió la investigación respectiva para aclarar lo ocurrido y determinar en que circunstancias se generó el hecho y los procedimientos que se realizaron luego de sufrir las lesiones.

Respecto del caso la fiscal María Alejandra Espinoza indicó que luego de tomar conocimiento del accidente que sufrió la

víctima, quien fue identificada como Wesly Moreno Herrera, se apresuró su inmediato traslado al Hospital Regional donde a pesar de la atención recibida dejó de existir.

“Luego de reunirnos en dependencias de la Fiscalía con los familiares directos del joven fallecido me trasladé junto a ellos al Hospital Regional, lugar en que fueron informados de las condiciones médicas en que llegó al recinto además de la atención a la que fue sometido”, dijo.

La fiscal agregó que ya se gestionaron los oficios respectivos para trasladar el cuerpo del fallecido hasta el Servicio Médicos Legal para realizar la autopsia y así determinar la causa definitiva de la muerte, antecedente que será agregado a la carpeta investigativa de este caso.

Finalmente, María Alejandra Espinoza indicó que familiares de la víctima de este accidente fueron citados para la tarde de este lunes a la Fiscalía debido a que dijeron tener antecedentes que pueden aportar al esclarecimiento del caso en cuanto a las causas del fatal accidente. “Luego de esta diligencia la Fiscalía ofrecerá la asesoría respectiva respecto al proceso penal que se inicia en este caso como además al apoyo que como institución se entregará a la familia”, concluyó la fiscal.

